
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence CA14-278

Prix 465 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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En exclusivité : Découvrez ce bel appartement 3 pièces, en étage élevé, orienté au

sud et à l'ouest, offrant une belle lumière naturelle et des vues imprenables sur le

Mont  Boron  et  la  colline  du  château.  Récemment  rénové,  cet  appartement

bénéficie  d'une  situation  idéale  à  proximité  en  centre-ville,  offrant  une  excellente

accessibilité.  Le  salon  d'angle  s'ouvre  sur  une  terrasse  de  20  m²,  parfaite  pour

profiter  de  la  vie  en  plein  air.  L'appartement  comprend  deux  chambres

confortables,  une  cuisine  séparée,  ainsi  qu'une  cave  tous  pensés  pour  votre

confort. Vous apprécierez la climatisation et ...

Exclusive!  Located on a high floor,  this  corner  flat  faces south and west,  flooding

the space with natural light and offering unobstructed views of Mont Boron and the

château hill.Recently refurbished, it enjoys a prime location close to the city centre,

ensuring  excellent  accessibility.  The  living  room  opens  onto  a  spacious  20  m²

terrace,  ideal  for  outdoor  entertaining.  The  flat  has  two  comfortable  bedrooms,  a

separate fitted kitchen and double glazing, all designed with your comfort in mind.

You  will  also  benefit  from air  conditioning  in  the  bedrooms.Located  in  a  dynamic

area, you have ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
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